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Zur Sitzung am Gremium 

16.12.2019 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Haushaltsplan 2020/2021 

Begleitantrag der FDP-Fraktion vom 10.12.2019 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal beantragt, die nachfolgenden Ergänzung zum 
städtischen Haushaltsplan 2020/2021 zu beschließen: 

 

 

Auskömmliche Bezahlung von Honorarkräften in der Bergischen Musikschule 
 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, sich um die Teilnahme an dem Landesförderprogramm 

zur Bezahlung von Lehrkräften an Musikschulen zu bewerben. 

 
2. Darüber hinaus wird die Verwaltung gebeten einen Plan zu erstellen, mit dem 

perspektivisch aufgezeigt wird, wie ein Teil der Honorarkräfte nach und nach in ein 

Festeinstellungsverhältnis überführt werden kann, so dass zumindest der Durchschnitt 

der Anteil von festangestellten Musiklehrern im Vergleich mit anderen Städten erreicht 

wird. 

 
Begründung: 
 
Das Land hat angekündigt, den Musikschulen durch die Zurverfügungstellung von rund 7 
Millionen Euro die Möglichkeit zu geben, mehr Festeinstellungen vorzunehmen. Aufgrund der 
immer noch desolaten Finanzsituation der Stadt Wuppertal und der im Vergleich mit anderen 
Kommunen überdurchschnittlich schlechten Bezahlung von Honorarkräften erscheint es 
geboten, sich um eine Teilnahme an dem Landesförderprogramm zu bemühen. 



 
Die Stadt Wuppertal ist gegenwärtig die Stadt mit den wenigsten festangestellten Musiklehrern 
in NRW. Ein leistungsgerechtes Entlohnungssystem erscheint nicht zuletzt vor dem 
Hintergrund wichtig, als dass in Musikschulen ein wichtiger Bildungsauftrag erfüllt wird. Ferner 
zollt eine adäquate Entlohnung der wichtigen Arbeit der Musiklehrern Respekt und zeigt 
darüber hinaus Perspektiven auf.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Alexander Schmidt 
- Fraktionsvorsitzender - 
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